

DECLARATION LIMINAIRE FEDERATION SUD SANTE SOCIAUX CMP CPPNI BASSMS 02-02-2023

DES NEGOCIATIONS LOIN D'ETRE LOYALES ET HONNETES

Après un accord de méthode signé pendant l'été 2021 par la CFDT et l'UNSA

Une grosse communication du gouvernement/ notre secteur⇒Conférence des métiers de Février 2022

Un premier passage en force avec une première recommandation patronale
⇒ un deuxième accord minoritaire

Stratégie des « petits pas » qui, aujourd’hui s’avèrent un échec complet

Aujourd’hui 1/3 de nos collègues sont exclus des 183€

Les Organisations Patronales incapables d’appliquer conjointement la transposition de l’augmentation de 3.5% dans la fonction publique

Les mêmes salariés qui n’ont pas eu les 183€ n’auront rien (surtout de la CC51)

Destruction de notre secteur, comme cela se fait depuis des années dans la FPH.

Arrivée de syndicats « proche d’AXESS »

un seul syndicats prêts à négocier une CCUE actuellement

Des propositions AXESS basées sur

- Des critères classants
- Des négociations à l’embauche dans chaque-établissement

Aujourd’hui à l’appel de différents collectifs de mobilisation, du syndicat Sud Santé Sociaux des centaines de salariés du secteur social, médico-social et sanitaires sont rassemblés devant NEXEM afin de manifester jusqu’à Matignon pour faire entendre leur colère et manifester leur détermination pour obtenir les 183€ pour tous et pour dénoncer cette injustice

Nos revendications:

- Augmentation des salaires avec une valeur du point à 5€ et un minimum conventionnel à 1900€ net pour rattraper l’augmentation du coût de la vie.
- Indexation des salaires sur l’inflation
- Amélioration des conditions de travail et arrêt des pratiques managériales toxiques
Pour la Fédération Sud Santé Sociaux, aujourd’hui une seule solution s’impose : être dans la rue avec nos collègues pour crier notre colère et imposer un rapport de force..

